



河本

高橋

村田

野村

黒見

市長の「所信表明」に見る市民目線

市民と歩む会
代表質問者 河本英敏

質問→津山市を取り巻く現状は。
答弁→景気の低迷、雇用環境が悪化する中で、市民の要求は複雑多様化する一方、政権交代により、「計画行政の遂行が困難」と分析し、こうしたとき、厳しい変革のときだからこそチャンスととらえ、現場（市民）の声を大切に市政にあたりたい。

質問→市長のいう『現場』とは。
答弁→市民が日々生活を営む場、市民の声を聞く担当職場、解決すべき課題が起こったり対処している場所等の総称。

質問→現在、土地開発公社等の負債は約百五十億円に上る。市が毎年約二億円もの利子補給を行っているが、公社の経営改革をどのように考えているか。

答弁→第三セクター等改革推進債の活用による借入金の整理と並行し、津山産業・流通センターへの企業立地の一層の推進と、単なる債務整理ではない、産業の集積、雇用の創出に取り組みたい。

質問→「外環状道路」の機能と整備方針は。

答弁→不要な通過交通を迂回させることで、中環状の整備状況を踏まえ検討するが、市道拡幅等は交通量と緊急性を勘案し、地元の協力が得られる箇所を整備する。

質問→安全安心の観点から、運転免許証返納制度の普及は。
答弁→二百万円以下は、二十一～三十歳が八千六百人中、六千四百人、三十一～四十歳が一万人中、六千人。景気の悪化は若年層に影響が出ている。

質問→地デジテレビ導入、臨時交付金事業一億二千六百万円で五千万円の入札残は安売り合戦に過ぎない。地域活性化、景気対策、経済対策の効果はないと思うが。廃棄の五百台について家電リサイクル法に基づく処理は適正か。

答弁→一定の効果はあったと思う。内容などを踏まえて今後の研究課題としたい。調査の結果、最終は六月十日で、五ヶ月程度かかるとしてリサイクル法に基づく処理をした。

◎議員や後援会が有料のあいさつ広告を出すと処罰されます。